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第 75期第 2回男女共同参画推進委員会議事録 

  

日 時: 2019年 9月 16日（月）13:00～16：40 

場 所: 日本物理学会 大会議室 (東京都文京区湯島 2-31-22湯島アーバンビル 4階）  

出席：野中（委員長）、遠山（副委員長）、糸井、門、佐野、曺、中本、野尻、比連崎、 

   福島、山本（以上委員） 

    鹿野（以上オブザーバー） 

根岸、宮野、岡村（事務局） 

Web会議出席：市川、藤原 

欠席：細越、藤井  

（敬称略） 

 

【配布資料】 

1-1.75-1回男女共同参画推進委員会議事録（案） 

1-2.臨時男女共同参画推進委員会議事録 

3.2020茶話会について 

4-1.女子中高生夏の学校 2019の実施報告 

4-2.夏学 2019報告書_資料 

5-1.関西科学塾_メール文 

5-2.関西科学塾_2018年決算 

6.2020 Team Leader Letter  (IUPAP) 

7.2020予算案_修正 

8.委員名簿 

9-2-1. シンポジウム実施マニュアル 

9-2-2. シンポジウム役割表 

9-2-3.2019_sympo_v2 

9-4.シンポ会場への入構手続き 

9-5.緊急時災害対策マニュアル 

9-6-1. シンポ申込集計 

9-6-2.加盟学協会申込状況 

9-6-3.第 16期会計報告 181130 

9-7.講演および挨拶依頼先一覧 

 

＜回覧資料＞ 

3.2019夏学報告 

9.男女共同参画学協会連絡会シンポジウム資料の冊子 
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【議題】 

１． 前回議事録案の確認 

委員会終了までに各自で確認し、変更点無しとして承認された。 

 

２．物理学会大会の託児室について 

    第 75回年次大会の託児室担当は、市川委員と糸井委員が快諾され、引き続き次年度も

担当することとなった。 

  

３．2020年 3月のランチョンミーティングの提案  

  藤原委員から第 75 回年次大会のランチョンミーティングについて、資料をもとに説明

があり、承認された。 

 ・弁当は 40名分を予定、事務局が手配をする。 

 ・申請：開始時間を 12：30 からとし、次のセッションが入っていない会場を希望する。 

 ・宣伝方法：藤原委員がポスターを当日掲示する。委員が所属領域にメーリングリストを

流すこととする。 

 ・スピーカー：11月末までには確定をする。 

・学協会シンポの紹介は、会誌に掲載する必要があるのではないかとの意見があった。 

 

４．中高生夏の学校について 

  山本委員から 2019女子中高生夏の学校について、資料をもとに報告があった。 

 ・夏学 14 年間のあゆみの冊子版が完成したことが報告され、日本物理学会の HP 掲載と

男女共同参画学協会連絡会の HP掲載やメーリングリストでもお知らせすることとなっ

た。 

 ・今後、NWEC（国立女性教育会館）の場所を借りることはできるが、運営に関してタッチ

をしなくなることが課題となっていることが説明された。 

 

５．関西科学塾について 

    細越委員から 2020 年度の共催分担金について、現在申請額の 5 万円を 10 万円に増額

してほしい旨の提案があった。検討の結果、2020年度の計画書及び予算書など増額の必

要性が分かる資料を再提出いただいた上で、改めてメール審議をすることとなった。 

 

６．2020IUPAPの参加について 

   開催は、メルボルンにおいて 2020年 7月 13日～17迄の予定。参加予定者 2名のうち

1 名は野中委員長に決定したが、他の 1名は IUPAP への参加登録者の締切（2020 年 1 月

24日）までに決定することとした。また、事前に日物応物連絡会を開催し、発表内容・

ポスター等について調整した方が良いのではないかとの意見が出された。 
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７．2020年度予算関係 

2020年度予算案にもとづき、以下を修正することが承認された。 

・国際会議予定：IUPAP（メルボルン）2名分の旅費を 200,000円から 400,000円に訂正。 

・関西科学塾の予算については、メール審議により決定。（議題 5参照） 

 

８.来期の委員について 

  男女共同参画学協会の幹事学会担当任期が終了することに伴い、委員数を例年並みの

人数に戻すことが確認され、併せて次のことが承認された。 

・遠山副委員長及び福島委員の後任を 1名探していただく。 

・中本委員に夏学の担当をお願いする。 

・野尻委員はオブザーバーとして参加していただき、藤井委員にはもう 1 年委員を継続

していただく。 

 

9.学協会連絡会関係 

以下の事項について、意見交換と確認がされた。 

・第 17期（10月 12日）シンポジウム役割担当確認（役割表、実施マニュアル） 

・シンポジウム予稿集と報告書について（部数・配布先・表紙のデザイン） 

・シンポジウム会場のお茶大への入構手続きについて 

・緊急時災害対策マニュアル 

・第 17回シンポジウム集計・申込状況 

・講演および挨拶の依頼状況 

 

 

  

以上 


